



For Immediate Publication

近代化したゴルフ規則が発表されました。

2018年3月12日、スコットランド、セントアンドリュースとUSA、ニュージャージー州・リバティーコーナー: R&AとUSGAは2019年1月1日から施行される新しいゴルフ規則を発表しました。

R&A とUSGA は、提案されていた規則変更点について全世界のゴルフコミュニティーへの意見聴取を含めた大規模な見直し作業を経て、今月になってゴルフの新しい規則を仕上げました。ゴルファーは R&A ウェブサイト (RandA.org) あるいは USGA ウェブサイト (usga.org/rules) から正式な 2019 年ゴルフ規則を閲覧できます。

規則の近代化へのプロセスは 2012 年に始まり、規則がより分かり易く、すべてのゴルファーが適用し易くなり、これからゴルフを始める人たちにとってゴルフがより魅力的で身近なものとなるようにすることを念頭に作業が開始されました。

提案された規則の大部分はこの最終版でも変わらずに残っていますが、当初の提案にいくつかの重要な変更を 行い、多くの規則がより明確となるようにしました。世界中のゴルファーから寄せられた意見を再検討した結果とし て行われた最も意義深い訂正は次の内容となります。

- <u>ドロップの手続き</u>: 救済を受けるとき(例えば、異常なコース状態やペナルティーエリアから)、ゴルファーは膝の高さからドロップすることになります。このことは、ドロップの無作為性を維持するだけではなく、ドロップ過程での一貫性と簡潔さを確保できます。(主要な変更:2017年に発表された規則案では、ドロップはどんな高さからでもよいと提案していました。)
- <u>救済を受けるときの計測</u>:ゴルファーは状況に応じて救済エリアの1クラブレングスか2クラブレングスを計るときに、プレーヤーのバッグの中で最も長いクラブ(パターを除く)を使って計測することになり、一貫した手順で救済エリアを確定できることになります。(主要な変更:2017年に発表された規則案では、20インチや80インチを標準とした計測を提案していました。)
- <u>2回以上打ったことへの罰の削除</u>:ストロークの間に偶然に球を2度以上打つことへの罰打はなくなりました。ゴルファーは単に球を打つために行った1ストロークをカウントするだけとなります。(主要な変更:2017年に発表された規則案では、現行の規則に存在する1打の罰はそのまま適用されることになっていました。)
- <u>紛失球やアウトオブバウンズの球:ストロークと距離の代替案</u>:2019 年からは新しいローカルルールを採用できるようになり、ゴルファーが 2 打の罰に基づいて、球を紛失したり、アウトオブバウンズとなった場所の近く(最も近いフェアウエイ区域を含む)に球をドロップすることを認めることを委員会に許可しています。このことはプレーヤーがストロークと距離に基づき元の場所に戻らなければならないときにプレーのペースに与える悪影響について倶楽部レベルで生じる懸念に対処しています。このローカルルールはプロフェッショナル競技やエリートレベル競技のような高いレベルのプレーを対象とはしていません。(主要な変更:これはプレーのペースを支援する新しい追加項目です。)

デービッド・リックマン(R&A エクゼクティブディレクターーガバナンス)氏は、「世界中のゴルファー、規則の専門家、そして管理者の見解を取り込んだ協調的で広範囲に及ぶ見直しのプロセスを経た新しいゴルフ規則を発表することを喜ばしく思います。この新しい規則はゴルファーが欲するものにより調和しており、より理解し易く、この素晴らしいゲームをプレーすることを楽しむすべての人にとってより容易に適用されると信じています。」と述べています。

「卓越した洞察力と思慮深い意見を提供するために時間を割いてくれたゴルファー、菅理者、そしてこのゲームに関わる皆さんに感謝しています。」とトーマス・ペーゲル(USGA 規則及びアマチュア資格シニアディレクター)氏は述べています。「その啓蒙や施行に先立って、この新しい規則を発表することをとても喜んでいます。」

2017年に発表された主要な提案で、この近代化された規則に盛り込まれたものは次の内容を含みます:

- 「球が動いた」罰の削除や軽減:パッティンググリーン上や球を捜索しているときに偶然に球を動かしても罰はなくなります;そして、プレーヤーは球を動かす原因となることについて、プレーヤーが球を動かす原因となっていたことが「事実上確実」でなければ、その責任を負うことはありません。
- パッティンググリーンの規則の緩和:パッティンググリーンからプレーされた球がホールに立っていて付き添われていない旗竿に当たっても罰はなくなります;プレーヤーは旗竿に誰かを付き添わせたり、旗竿を取り除かずにパットすることができます。プレーヤーはスパイクマークやシューズによる他の損傷、動物の損傷やパッティンググリーン上の他の損傷を修理することができますし、単にパットの線に触れることについての罰はありません。
- 「ペナルティーエリア」(現在は「ウォーターハザード」と呼ばれる)の規則の緩和:赤や黄色でマーキングされたペナルティーエリアは、水域に加えて、砂漠、ジャングル、溶岩石などの区域を扱うことができます;ラテラル救済が認められるレッドペナルティーエリアの使用の拡大;そして、ペナルティーエリアでルースインペディメントを動かしたり、地面や水に触れることについての罰はなくなります。
- バンカーの規則の緩和:バンカー内でルースインペディメントを動かしたり、通常手やクラブで砂に触れることについての罰はなくなります。砂からプレーする挑戦を維持するために、限定された制限(例えば、クラブを球のすぐ近くの地面に着けてはならない)は保持されています;しかしながら、バンカー内のアンプレヤブルの球について、2打の罰でそのバンカーの外から球をプレーすることを認める追加の救済の選択肢が加わります。
- <u>プレーヤーの誠実さに頼る</u>: 箇所、点、線、区域、あるいは距離を推定したり、計測するときに、たとえ ビデオによる証拠が後になってそれが誤っていたことを示したとしても、プレーヤーの「合理的な判 断」が支持されることになります; そして、球を確認のために拾い上げたり、球が損傷しているかどうか を確かめるために拾い上げるときの告知の手順が削除されました。
- <u>プレーのペースの支援</u>:紛失球の短縮された捜索時間(5分から3分に);ストロークプレーでの「レディーゴルフ」の積極的な奨励;ストロークをプレーするために40秒以上かけないことの推奨とプレーのペースを支援するためのその他の変更。

現在、デジタル形式やテキストベース形式で示されていますが、この新しい規則は30を超える言語に翻訳され、R&AとUSGAによって開発された検索機能の付いたゴルフ規則の公式アプリを含め、印刷物やデジタル形式での最終的な頒布の準備が行われます。

次の3つの重要な出版物(9月に配布)はオフィシャルと同様にプレーヤーの支援となり、この規則の適用方法の解釈とガイダンスを提供することになります:

- <u>ゴルフ規則のプレーヤーズエディション</u>:短い文章で一般的なフレーズを用い、略図を加えた、要約して使いやすい規則のセット。2人称で書かれており、プレーヤーズエディションはゴルファーのための基本的な出版物となることを目的としています。
- <u>ゴルフ規則</u>:規則の完全版は3人称で書かれ、図を含んでいます。改訂された規則のより詳細な版となることを目的としています。
- <u>ゴルフ規則のオフィシャルガイド</u>:この「ガイドブック」は裁定集の代わりとなるもので、委員会とオフィシャルを最も良くサポートする情報を含みます。それは規則の解釈、委員会の手続き(採用できるローカルルールや競技の条件を規定する情報)、そして障がい者ゴルファーのためのゴルフ規則の修正を含みます。それは補足的な出版物となることを目的とした総合的な問題解決の支援となる文書です。

30を超える「適用する方法」のビデオと主要な変更点の要約が USGA ウェブサイト(usga.org/rules)で閲覧できます。 さらなる教育ツールは 9 月に発表されます。

プレーヤーの皆さんが 2018 年の残りの間にプレーしたり、スコアを提出したり、競技に参加する場合には現在のゴルフ規則(2016 年版)を適用することに留意してください。アマチュア資格規則や用具規則はこの見直しプロセスの一部ではありません。

世界規模でのゴルフ規則の支援の延長として、ロレックスは R&A と USGA のゴルフ規則の近代化への努力を支援してきました。このスイスの時計メーカーのゴルフの美徳への貢献は 50 年以上前に遡り、このスポーツの 1 流のプロフェッショナルとアマチュアの競技会や組織から世界中の彼らのスポーツの頂点のプレーヤーたちまで、ゴルフのすべてのレベルで重要なパートナーシップを通じて築かれた豊かな伝統に基づいています。

Ends.

編集者への注:

R&Aについて

セントアンドリュースに本拠地を構えるR&Aは、The Open、エリートアマチュアイベント、国際マッチ、そしてランキングを運営しています。R&AとUSGAは共同してゴルフというスポーツを世界的に統轄しており、それぞれ別の管轄下で運営しながらも、ひとつのゴルフ規則、アマチュア資格規則、そして用具基準を施行することの責任を分かち合っています。R&Aはアメリカ合衆国とメキシコを除く全世界を管轄しており、155のアマチュアやプロフェッショナルの団体の同意を得て、143ヶ国で3,600万人を超えるゴルファーのために活動しています。

R&Aはゴルフのための活動に責任を持っており、国際的なこのスポーツの成長と持続可能なゴルフ鵜施設の開発やマネージメントを支援しています。

R&Aについてのさらな情報は www.randa.org にアクセスしてください。

USGAについて

USGA は10 のナショナルアマチュアチャンピオンシップと2つのステート(州)ティームチャンピオンシップ、そして 国際マッチに加えて、U.S.オープン、U.S.女子オープン、そしてU.S.シニアオープンを開催し、世界中のプレーヤーやファンを魅了しています。R&A と共に、USGA はこのゲームを世界的に統轄しており、共同してゴルフ規則、アマチュア資格規則、そして用具基準を施行したり、世界アマチュアゴルフランキングを運営しています。活動管轄はアメリカ合衆国、その準州、そしてメキシコとなります。

USGA は持続可能なゴルフコース管理方法の開発と支援における世界的な権威団体の1つです。USGA はこの ゲームの歴史の主要な管財人であり、USGA基金のサービス展開と活動を通じてゴルフの発展に投資しています。 加えて、USGA のコースレーティングとハンディキャップシステムは6つの大陸で使われています。

USGAに関するさらなる情報は www.usga.org. にアクセスしてください。

メディア連絡先:

Mike Woodcock, Director of Corporate Communications, R&A

<u>mikewoodcock@randa.org</u> +44(0)7584 071 246

Janeen Driscoll, Director of Communications, USGA jdriscoll@usga.org 910-690-9711